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[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109353

الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
24 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

11:48 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

نداء المهدي المنتظَر إل أول الأبصار
أن يفروا إل اله الواحد القهار فيتّبعوا الذِّكر قبل أن يسبق الليل النهار بطلوع الشمس من مغربها..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم

والصلاة والسلام عل جميع الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين ولا نفرق بين أحد منهم ونحن له مسلمين وأصل وأسلم
عل أئمة التاب الأبرار وآل بيتهم الأطهار وعل جميع أنصار اله الواحد القهار السابقين منهم واللاحقين المستقدمين

والمستأخرين ف كل زمان ومان إل اليوم الآخر ثم أما بعد:
السلام عل قاض محمة العدل الإلهية ف الأرض خليفة اله وعبده الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ورحمة
اله وبركاته السلام عل كافة إخوت الأنصار الأبرار السابقين الأخيار وجميع الباحثين والزوار ورحمة اله وبركاته ثم

أما بعد:

تم تنزيل أربع صور جديدة للقمر لهذه الليلة ليلة الأربعاء ليلة الخامس عشر من رمضان ١٤٣٤ هجرية صورتين أخذت
الساعة الثانية عشر والنصف ليلا وصورتين أخذت الساعة الواحدة وعشرون دقيقة وكذلك ثلاثة مقاطع فيديو وتم تنزيل

الصور ف مجموعة الأنصار عل الفيس بوك أما الفيديو فإل حين نتمن من ذلك وسيقوم أحد إخوت الأنصار
بمساعدت بنقلها إل هنا والشر الخاص والبير لأخ وحبيب ف رب احمد عليم وجميع من شاركوا ف هذا

الموضوع.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109353
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109353
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المهم ف صور اليوم ليلة الأربعاء ١٥ رمضان ١٤٣٤ هجرية هو أن القمر لم يعد فيها بدرا بل أصبح شبه بدر وقد تناقص
وسترون التناقص بالنسبة للصورة عل يمين القمر من الجهة العلوية له ولو تمت مقارنت الصور للثلاث اليال الإثنين
تملا تماما وتلك هليلة الإثنين وليلة الثلاثاء بدرا م والثلاثاء والأربعاء سيظهر الفرق واضحا جليا حيث يظهر القمر ف
ليال الإبدار الإثنتين أما هذه الليلة فقد تناقص والمفروض أنه بحساب الصيام أن يون اليوم ه الليلة الأول لإكتمال
القمر البدر أو أن تون ليلة أمس ه الليلة الأول للإبدار وليلة اليوم الأربعاء ١٥ رمضان تون ليلة الإبدار الثانية هذا
إن كانت غرة الشهر بحسب الولادة هو ليلة الثلاثاء ولن بما أن خليفة اله أعلن أن ليلة الشهر الأول والغرة بحسب

ن تبقالإثنين إلا أنه أدكت الشمس القمر ليلة الإثنين بعد غروب شمس الأحد لذلك استحال رؤية الهلال ول الولادة ه
تلك المنزلة الأول للشهر ومن ثم اكتمل البدر بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين ليلة ١٣ رمضان ١٤٣٤هجرية ثم تون
ليلة الإبدار الثانية ه بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلثاء ليلة ١٤ رمضان ١٤٣٤ هجرية ومن ثم ظهر لنا الحق فظهر
القمر لهذه الليلة ليلة الأربعاء بعد غروب شمس الثلاثاء ليلة ١٥ رمضان أن القمر فيها أصبح شبه بدر وقد تناقص

والحق جليا وواضحا وتلك آية له لمن يتدبر ويتفر.

ونسأل اله أن يتقبل منا طاعاتنا جميعا وأن يثبتنا عل الحق وعل الصراط المستقيم وسلام عل المرسلين والحمدله رب
العاليمن.

: ناصر محمد اليمان بيان الإمام المهدي وما يل

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمدٍ رسولِ اله وآلهِم جميعاً، يا
أيها الذين آمنوا صلّوا عليهم وسلّموا تسليماً، لا نُفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا أول الأبصار يا معشر البشر، اتّقوا اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النّهار، فقد أدركت الشّمس القمر فۇلد الهلال
من قبل الاقتران ليلة الإثنين فاجتمعت به الشّمس وقد هو هلال، أفلا تتقون؟

وربما يود أحدُ الإسماعيليين أن يقول: "يا ناصر محمد نحن نعلم إنَّ غُرة صيام رمضان لعام 1434 ه الإثنين منذ أمدٍ بعيدٍ
إنَّ القمر وليدٌ بالأفق ليلة الإثنين وها هو يبدر ليلة الإثنين، فما الغريب ف الفاطم كوننا نعلم بحسب علم الحساب الفل
المذهب الإسماعيل وطائفتهم ف علماء المذهب الإسماعيل إل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي يرد ذلك؟". ومن ثم

وأقول:
حقيقةً هو ف وكذلك دوران الأرض، وإنّما الخلل الفل حسابه الفل ر فميقاته المعلوم لم يتغي إنّ دوران القمر وميلاده ف
فلك الشّمس فتزيد سرعتها فتتجاوز النقطة الت كانت محسوبة أن تجتمع بالقمر فيها وهو محاق من الضوء ولا هلال ف وجهه
ميقاته ونقطته المحسوبة له أن يولد فيها وهو ف فيولد ف تلك النقطة فيجد الشّمس تَقدّمته ه المعلوم إلفل القمر ف ويأت

حالة إدراك بسبب تقدّم الشّمس عن نقطة الميلاد فيون الهلال الوليد ف حالة إدراك.
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ولذلك نعلن للبشر أنّه سوف تدرك الشّمس القمر فتون إل الشّرق منه والقمر الوليد إل الغرب منها، فحتماً يغرب قبلها
ولذلك لن يشاهد هلال غُرة رمضان لعام 1434 كافةُ البشر عل وجه الأرض كون هلال شهر رمضان كان ف حالة إدراكٍ

برغم أنّه ۇلد ف الحساب المعلوم له منذ أمدٍ بعيدٍ، ولن الحدث هو ف الشّمس أدركت القمر بسبب اقتراب كوكب العذاب
فتحدث تأثيراتٍ فلية ف جريان الشّمس وذلك يسبب الإدراك برغم أنّ الهلال الوليد يلحق بها فيجتمع بها من بعد ميلاده ثم

يتجاوزها كون القمر أسرع من الشّمس وإنّما حين تُدركه يحدث أنه يولد من قبل الاقتران فتجتمع به من بعد ميلاده ولنه يبدِر
ف نفس ليلة ميلاده.

ويا معشر علماء الطائفة الإسماعيلية، الآن تبين لأول الألباب منم ومن غيركم ما ه الحمة العظم ف أمر اله ورسله بأنّ
ننَاتٍ ميبلنَّاسِ ودًى لنُ هاالْقُر يهف نْزِلانَ الَّذِي اضمر رشَه} :ه تعالالصيام هو حسب رؤية هلال الشهر. تصديقاً لقول ال

الْهدَى والْفُرقَانِ فَمن شَهِدَ منْم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم [البقرة:185].

فلو كنتم تراقبون هلال الشهر فلا تصومون حت تشاهدوه إذاً لأدهشم الأمر ولقُلتم أين ذهب الهلال هذه الليلة( ليلة الإثنين ) فلم
يشاهده كافة البشر؟ فماذا حدث لهلال شهر رمضان كونه ف حساباتنا من المفروض أن يون بالافق الغرب بعد غروب

شمس الأحد؟ ولن لم يشاهده أحدٌ من البشر عل وجه الأرض، فماذا حدث له؟ ومن ثم تعلمون أنّ ذلك بسبب أنّه ولا بدّ أنّ
الشّمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل الاقتران والشمس إل الشّرق منه والهلال الوليد غربها ولذلك غرب قبلها بسبب

دوران الأرض، ولذلك غرب قبلها ولذلك لم يشاهده كافة البشر عل وجه الأرض.

والآن تبينت لم الحمة الربانية ف أمر اله إل رسوله ف محم القرآن وف سنَّة البيان أنّ الصيام أولا حسب رؤية هلال
الشهر ولو بشاهدٍ واحدٍ ذي عدلٍ لا يذب، ثم يصدّق من حوله المسلمون فيصومون، وإنْ غُم عليم فأتِّموا العدّة وسوف

تشاهدون الهلال ليلة الصيام، أفلا تتقون؟

د الهلال بالأفق الغربون ليلة الإثنين ولحساباته من المفروض أن ي بعلمه بجريان القمر وأنّه ف اكتف م الفاطمن العالول
الإمام المهدي نن لم يشاهده كافةُ البشر بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين، ولمنهم، ول فيشاهده الصائمون أو بعض

ناصر محمد اليمان سبقت فتواه بالحق بأنّ الشّمس أدركت القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران فتجتمع به الشّمس من بعد
ميلاده ولم يفقه الخبر ويوقن به إلا أولو الأبصار.

ويا سبحان رب! فها هو القمر ليلة النّصف حسب الصيام رأيتموه ناقصاً برغم أنّها ليلة النّصف حسب صيام رمضان
ذرة ليلة الإثنين لا شك ولا ريب مثقال ليلة الأربعاء بل ه ن ليلة النّصف لشهر رمضان هم أنّها حتماً لم تن لالأربعاء وتبي

آيةً ظاهرةً وباهرةً للناظرين، فيف السبيل معم لتفروا من اله إليه فتتّبعوا الحق منه سبحانه؟

ويا معشر المسلمين، إنّ أخاف عليم عذاب يوم عظيم فارحمون وارحموا أنفسم، أفلا تعقلون؟

ذِّبوا بالبيان الحقه وكونوا مع الصادقين ولا تمن الصادقين فاتّقوا ال الإمام المهدي ّه العظيم إنه، أقسم بالال ف ويا أحبت
من ربم حت يتّبع أهواءكم، وما ينبغ للحق أن يتّبع أهواءكم حت ولو ارتدَّ الأنصار جميعاً وكافةُ الإنس والجن عن اتّباع

الإمام المهدي لما زادن ذلك إلا تمساً واعتصاماً بحبل اله القرآن العظيم.
ويا عجب الشديد، فم كثير من علماء الأمة وعامتهم جاهلون! فيف إنّ أرى كثيراً منهم يقول: "وكيف يقول ناصر محمد إنَّ
سالشَّمونَ (37) ومظْلم مذا هالنّهار فَا نْهلَخُ منَس لاللَّي مةٌ لَهآيم كتابه : {ومح ف هالشّمس أدركت القمر فتلاها؟ ألم يقُل ال
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تَجرِي لمستَقَر لَها ذلكَ تَقْدِير الْعزِيزِ الْعليم (38) والْقَمر قَدَّرناه منازِل حتَّ عاد كالْعرجونِ الْقَدِيم (39) لا الشّمس ينْبغ لَها انْ
تُدْرِكَ الْقَمر ولا اللَّيل سابِق النّهار وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم [يس]؟".

فمن ثم يزعم البقر الت لا تتفر أنّهم أقاموا الحجة عل المهدي المنتظَر من محم الذكر وأنّ الشّمس لا ينبغ لها أنْ تُدرك
القمر وما ينبغ للَيل أن يسبق النّهار بطلوع الشّمس من مغربها وكل ف فلكٍ يسبحون. ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر

أنّ الشّمس لا ينبغ كم هذا؟ فهو يعنرد رون؟ فهل تعلمون ماذا يعنم يا قوم، أفلا تتفوأقول: ما خطب ناصر محمد اليمان
لها أن تدرك القمر إل ما لا نهاية وما ينبغ لليل أن يسبق النّهار فتطلع الشّمس من مغربها إل ما لا نهاية! فهل تفرون

بسؤالٍ إل لقلو ي رون، أفلا تعقلون؟ برغم إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانم قوم لا تتفبرى، أم إناعة البأشراط الس
كافة علماء المسلمين وأمتهم وأقول: فهل تؤمنون أنّ طلوع الشّمس من مغربها حدث حتم من أشراط الساعة البرى قبل

قيام الساعة؟ لقالوا وبلسانٍ واحدٍ جميعاً: "نعم نحن نؤمن بطلوع الشّمس من مغربها تصديقاً للأحاديث الحق عن محمدٍ رسول
اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ المتفق عليها بأنّ طلوع الشّمس من مغربها شرطٌ من أشراط الساعة البرى أي قبل قيام

الساعة، ولنّها لا تُقبل التّوبة حين طلوع الشّمس من مغربها ما لم يونوا آمنوا من قبل طلوعها من المغرب بالنسبة للافرين
بالقرآن العظيم والمعرضين عنه". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وهل تظنون إنّ عدم قبول

التّوبة بسبب أنّها قامت الساعة؟ وأعلم بجوابم بل سوف تقولون: "كلا فليس طلوع الشّمس من مغربها يعن قيام الساعة بل
من علامات اقتراب الساعة". ومن ثم يلق إليم الإمام المهدي بسؤالٍ آخر وأقول: فهل سألتُم أنفسم لماذا لا يقبل اله توبة

الذين لم يتوبوا إل ربهم متاباً فيتّبعوا الحق من ربهم حت طلوع الشّمس من مغربها؟ وسوف آتيم بالجواب من محم التاب
وأقول: ذلك لأنّ سبب طلوع الشّمس من مغربها بسبب وقوع عذابٍ من اله عل المعرضين فيصيبهم بما يشاء من كوكب

العذاب ويعس دوران الأرض فيسبب طلوع الشّمس من مغربها وذلك بسبب مرور كوكب العذاب الذي يقترب من أرضم
فيمر عليم فيمطر عليم حجارةً من نارٍ، فاتّقوا اله يا أول الأبصار، وأما سبب عدم قبول التّوبة والإيمان ليلة طلوع الشّمس
من مغربها وذلك بسبب وقوع حدث العذاب وتلك سنّة اله ف التاب فمنذ أن بعث أول رسولٍ لا تُقبل توبة الذين لم يتوبوا
حت رأوا العذاب الأليم. تصديقاً لقول اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين﴿١١﴾فَلَما

احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿١٢﴾ تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ ﴿١٣﴾قَالُوا يا ويلَنَا
انَّا كنَّا ظَالمين ﴿١٤﴾فَما زَالَت تِّلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾وما خَلَقْنَا السماء وارض وما بينَهما

عبِين ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل وجدتم أنّه نفعهم إيمانُهم وتوبتُهم إل ربهم حين رأوا العذاب؟ والجواب ف محم التاب:
ضراو اءما خَلَقْنَا السم١٥﴾و﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا وقَالُوا ي}

وما بينَهما عبِين ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم، وهذا يعن أنّه لا ينفع نفساً إيمانُها ما لم تن آمنت وتابت من قبل حدث
العذاب. تصديقاً لقول اله تعال: {يوم يات بعض آياتِ ربكَ لا ينفَع نَفْسا ايمانُها لَم تَن آمنَت من قَبل او كسبت ف ايمانها

خَيرا} صدق اله العظيم [الأنعام:158].

فذلك ليلة طلوع الشّمس من مغربها، فهل تظنّون طلوع الشّمس من مغربها سيحدث ببردٍ وسلام؟ بل بسبب مرور كوكب
العذاب فاتّقوا اله يا أول الألباب.

وعل كل حال، لئن استمر تذيبم للبيان الحق من ربم إل ليلة طلوع الشّمس من مغربها فاسمعوا وعوا ما يقول الإمام
:ناصر محمد اليمان المهدي

فإنه لن ينفعم حين طلوع الشّمس من مغربها إيمانُم بالقرآن العظيم والاستجابة لدعوة الاحتام إل القرآن العظيم، ولن
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تنفعم التّوبة إل ربم ليلة مرور كوكب العذاب، وتلك سنَّة اله ف التاب عل الذين من قبلم لا ينفع الإيمان بتاب الرحمن
واتّباعه حين وقوع العذاب، فه سنَّة اله ف كافة القرى الذين كذبوا بدعوة الحق من ربهم.

تصديقاً لقول اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين﴿١١﴾فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها
ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا ولُونَ ﴿١٣﴾قَالُوا ياتُس مَّللَع مناكسمو يهف تْرِفْتُما ام َلوا اجِعاروا وضكتَر ﴾ونَ ﴿١٢ضكري

{﴾١٦﴿ بِينع امنَهيا بمو ضراو اءما خَلَقْنَا السم١٥﴾و﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾فَم﴿
صدق اله العظيم.

فهل ترون أنّ القرى نفعهم اعترافهم بظلمهم لأنفسهم بسبب الإعراض عن الحق من ربهم؟ فانظروا للجواب الحق ف محم
التاب. قال اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين﴿١١﴾فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها

ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا ولُونَ ﴿١٣﴾قَالُوا ياتُس مَّللَع مناكسمو يهف تْرِفْتُما ام َلوا اجِعاروا وضكتَر ﴾ونَ ﴿١٢ضكري
{﴾١٦﴿ بِينع امنَهيا بمو ضراو اءما خَلَقْنَا السم١٥﴾و﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾فَم﴿
صدق اله العظيم، وكذلك ليلةُ طلوع الشّمس من مغربها؛ إنما ذلك عذاب يوم عقيم قبل قيام الساعة، وكذلك لا ينفع إيمانٌ

نفساً إن لم تن آمنت من قبل وكذلك لا ينفع إيمانٌ نفساً مؤمنةً من قبل وما كسبت ف إيمانها خيراً، فاتقوا اله.

وإن المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان، اقسم باله الواحد القهار إنَّ الشّمس أدركت القمر فۇلدَ الهلال من قبل
الاقتران فاجتمعت به الشّمس وقد هو هلال ففروا إل اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النّهار، وإن أبيتُم فلن ينفعم
إيمانم تلك الليلة، فهل نفع الذين من قبلم؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما
آخَرِين﴿١١﴾فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿١٢﴾ تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ
اءما خَلَقْنَا السم١٥﴾و﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا و١٣﴾قَالُوا ي﴿

وارض وما بينَهما عبِين ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم.

وربما يود أحد علماء الأمة من الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتَهم أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، لماذا التهديد والوعيد
أتحدّاك أن تثبت أنّ الإيمان بالإمام المهدي نه العزيز الحميد ونؤمن بالقرآن المجيد وله شديد؟ فنحن نؤمن بالبعذابٍ من ال

المنتظَر من أركان الإيمان حت يعذبنا اله حسب زعمك!". ومن ثم يرد عل الذين لا يعقلون الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول: وهل تظن أنّ اله عذب الفار بسبب تذيبهم بشخص رسول ربهم؟ فتعال لننظر عن سبب تعذيبهم من ربهم،
وتجد الجواب ف محم التاب: {تَلْفَح ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ
ونَ ﴿١٠٧﴾ قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا اب١٠٦﴾ ر﴿ الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَبب١٠٥﴾ قَالُوا ر﴿

﴾١٠٩﴿ ينماحالر رخَي نتانَا ومحارلَنَا و رنَّا فَاغْفنَا آمبقُولُونَ رادِي يبع نم انَ فَرِيقك نَّهونِ ﴿١٠٨﴾ الِّمُت ا ويهوا فىاخْس
فَاتَّخَذْتُموهم سخْرِيا حتَّ انسوكم ذِكرِي وكنتُم منْهم تَضحونَ ﴿١١٠﴾ انِّ جزيتُهم الْيوم بِما صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ

﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

منَّهفَا} :ه تعالمات البينات. ولذلك قال الهم وآيات كتابه المحذيباً لربذيباً لرسله بل اعتبره ته تذيبهم لم يعتبره الكون ت
عصر بعث الإمام المهدي ه العظيم [الأنعام:33]. وكذلك العذاب فدُونَ} صدق الحجي هاتِ ٱلبِآي ينمٱلظَّال نٰلَـونَكَ وذِّبي لا
عل ه ليلة طلوع الشّمس من مغربها بسبب أنّهم كذَّبوا ناصر محمد اليمانفليس سبب تنزيل عذاب ال ناصر محمد اليمان

أنّه المهدي المنتظَر، كلا ورب اله؛ بل بسبب جحودهم بآيات ربهم ف محم كتابه القرآن العظيم.
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وربما يود عالم آخر أن يقول: "اسمع يا ناصر محمد اليمان، فهل تظن أننا نذّب بآيات ربنا ف محم كتابه؟ بل نحن مؤمنون
بالقرآن العظيم نحن وآباؤنا من قبل أن نسمع دعوتك يا ناصر محمد، فالحمد له فنحن مسلمون مؤمنون بالقرآن العظيم

يرد تعذبنا مع المعذبين؟". ومن ثم ه ونحن بالقرآن العظيم مؤمنون ولسنا كافرين به حتفلماذا يعذبنا ال ،ة الحقنة النبويوبالس
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل يخاطبم ناصر محمد بلام الشيطان الرجيم أم بلام الرحمن الرحيم محم
القرآن العظيم؟ فإن كنتم مؤمنين به فلماذا أبيتم دعوة الاحتام إليه واتّباعه؟ فما أشبهم باليهود الذين قال اله لهم ف محم
كتابه: {خُذُواْ ما آتَينَاكم بِقُوة واسمعواْ قَالُواْ سمعنَا وعصينَا واشْرِبواْ ف قُلُوبِهِم الْعجل بِفْرِهم قُل بِىسما يامركم بِه ايمانُم ان

كنتُم مومنين(93)} صدق اله العظيم [البقرة].

م أنَّ ناصر محمد اليمانستجدونها تُفتي م الته الحرام، إن كنتم تعقلون فاستخدموا عقولة الإسلام يا حجاج بيت الويا أم
هم إلا من رحم ربمن رب هم عن رؤية الحقه بصائرال م الذين أعملجِم للعقول، فلا تنتظروا تصديق علمائالم ينطق بالحق
منهم كمثل حبيب ف اله أبو هاشم أحد علماء الأمة بالمملة العربية السعودية وقبله كثير وآخرون من علماء الأمة لا تحيطون
ة مذبذبين لا هم مع الإمام ناصر محمد اليمانن أكثر علماء الأمول ناصر محمد اليمان بهم علماً قدَّموا بيعتَهم للإمام المهدي
إنّ ناصر محمد اليمان فتأن ي كأمثال طارق محمد السويدان الذي أب ة عليهم بالحقولا هم ضدّه من بعد أن أقيمت الحج
عل الحق وأب أن يفت إنّ ناصر محمد اليمان عل باطل، ومن ثم نقول: هيهات هيهات يا طارق، فلن ينفعك أن تون من
المذَبذَبين فلا أنت مع ولا أنت ضدي؛ بل اختر طريقك تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا هدَينَاه السبِيل اما شَاكرا واما كفُورا}

صدق اله العظيم [الإنسان:3].
وأما التّذبذُب لا من هؤلاء ولا من هؤلاء فلن ينفعك من عذاب ربك كون المذبذبين من ضمن المذبين يا طارق محمد، فقد

أقمنا عليك الحجة فألجمناك من أول جولة ف الحوار قبل عامين تقريباً أو يزيد برغم أنّك كنت من المذبين ومن ثم أصبحت
من المذَبذَبين خشية أن يون الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر الحق، ولذلك قرر طارق أن لا يون بعدها ضداً
لناصر محمد اليمان ولا يون مع الإمام ناصر محمد اليمان، ومن ثم نقول لك يا طارق: فما أشبهك بالذين قال اله عنهم:

{مذَبذَبِين بين ذَلكَ لا الَ هـَولآء ولا الَ هـَولآء ومن يضلل اله فَلَن تَجِدَ لَه سبِيلا} صدق اله العظيم [النساء:143]. إلا أنّ طارق
ليس منافقاً وحاشا له، ولنه يشبههم ف صفة التذبذب لا من هؤلاء ولا من هؤلاء.

وما نريد أن نختم به هذا البيان الحق هو:
م فتقولون: "صدق المهديم لأنفسم بظلمم الإيمان والتّوبة واعترافيا معشر المسلمين إذا جاءكم كوكب العذاب فلن ينفع
المنتظَر ناصر محمد اليمان يا ويلنا إنا كنا ظالمين". هيهات..هيهات، فلن ينفعم ذلك ليلة مرور كوكب العذاب ليلة طلوع

الشّمس من مغربها، بل سينفعم أن تنيبوا إل ربم بالدعاء فتقولوا:

(( ربنا ظلمنا أنفسنا فإن لم تغفر لنا وترحمنا لنونن من الخاسرين، ربنا نسألك بحق رحمتك الت كتب عل نفسك أن تشف
عنّا العذاب إنّا مؤمنون ))

ثم يشفه اله عنم كما كشفه عن قوم يونس من قبلم بسبب الدُّعاء. تصديقاً لقول اله تعال : {فَلَو كانَت قَريةٌ آمنَت فَنَفَعها
ايمانُها ا قَوم يونُس لَما آمنُوا كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا ومتَّعنَاهم الَ حين ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم

[يونس].

وأنتم كذلك، نراه سوف يشف عنم العذاب ف علم الغيب ف محم التاب بسبب دعائِم إل ربم أن يشف عنم عذابه
فإنّم مؤمنون بتابه، واقترب ذلك الحدث ف علم الغيب فيشف اله عنم عذابه بسبب الدعاء والإنابة. تصديقاً لقول اله
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لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو (13) ثُم بِينم ولسر ماءهقَدْ جى ورالذِّك ملَه َّننُونَ (12) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكبر} : تعال
مجنُونٌ (14) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليلا انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم

[الدخان]. اللهم قد بلغت.. اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــــ


